

Aiguille Purtscheller, alt. 3478 m. / 11 et 12 juillet 2020.

En remplacement de la course prévue au Doldenhorn, en raison de problèmes d'éboulements et d'accès au refuge. A soulever également le super travail fourni par l'équipe de la cabane de Trient, malgré toutes les contraintes liées au Covid 19... Merci à eux.

Participants : Cindy Ramel, Francis Gétaz, Xavier Ecoffey, André Mottier.

Superbe escalade dans un granit de bonne qualité et dans une ambiance haute montagne. Et quel plaisir de progresser dans une suite de fissures, dièdres et cheminées qui se prêtent bien à la pose de sangles, coinceurs et friends. Quelques passages en fissures un peu « bourrin » mais avec des coincements de jambes et des « trivougnées » bien de chez nous, et peut-être un juron ou deux, ça passe bien. Trois rappels équipés de 30 mètres vous ramènent sur le glacier.

Une météo idéale dans la fraîcheur, deux cordées homogènes, le glacier fermé, tip-top nickel !

Course étonnamment peu parcourue à recommander. Les difficultés passent certainement mieux en chaussons d'escalade.

André Mottier















